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Rapidamente aqui quero fazer alguns agradecimentos: 
Paulo César Petronilho, representando o deputado federal Car-
los Zarattini - Paulinho, muito obrigado pela presença; Marcos 
Martins - sempre deputado estadual - e sua esposa Sueli Barca, 
muito obrigado pela presença dos dois; Oscar Ferrão, presidente 
do Lar da Provedoria Portuguesa, obrigado e parabéns pelo tra-
balho que desenvolve lá; Valdivino Santos Rocha, presidente da 
Associação dos Expostos e Intoxicados por Mercúrio Metálico. 
Obrigado, Valdivino. Tivemos aqui um evento importante nessa 
semana que passou, muito obrigado.

Fernando Ramalho, conselheiro da Beneficência Portuguesa 
- Fernando, muito obrigado pela presença; Jorge Rosmaninho, 
secretário de Coordenação do Partido Socialista Português. Eu 
pronunciei corretamente? Muito obrigado; Prof. Dr. José Antonio 
Costa Fernandes, diretor da Casa de Portugal e pesquisador da 
FGV. Obrigado, José Antonio, que é um dos responsáveis pelo 
evento; Péricles Marques - representando o presidente da Casa 
de Portugal do Grande ABC -, Carlos José Rodrigues. Obrigado 
pela presença. Fernando Girão, da Associação Brasileira de 
Imprensa – vi o Fernando por aí. Está aqui.

Quero agradecer aqui também a presença do Dr. Paulo 
Jorge Nascimento, cônsul-geral de Portugal em São Paulo; do 
comendador Antonio dos Ramos; do Manuel Magno, que é o 
presidente do Conselho da Comunidade Luso-Brasileira em 
São Paulo; da Profª. Drª. Luiza Moura e do Simão Pedro aqui 
do meu lado direito – meu sempre deputado aqui, meu amigo 
de faculdade.

Quero aproveitar para registrar também as mensagens 
do procurador-geral de Justiça Gianpaolo Smanio, do prefeito 
Bruno Covas, do governador João Doria, do presidente do Tribu-
nal de Justiça Militar do Estado de São Paulo, Dr. Paulo Prazak. 
Quero chamar para compor a Mesa o Dr. Marco Antonio Mar-
ques da Silva, desembargador do Tribunal de Justiça do Estado 
de São Paulo. Peço uma salva de palmas. (Palmas.)

Dando início aos trabalhos das nossas atividades para 
comemorar os 45 anos da Revolução dos Cravos, eu queria 
convidar o nosso deputado Marcos Martins para uma saudação 
aqui na tribuna do meu lado direito junto às bandeiras.

Por favor, Marcos, sempre uma honra poder ouvi-lo aqui. 
Fique à vontade, você que usou esta tribuna por muitos anos 
aqui.

O SR. MARCOS MARTINS - Paulo Fiorilo, meu deputado 
estadual, meu companheiro de muitas caminhadas, em seu 
nome e do Consulado, cumprimentar a toda a bancada e vocês 
que estão aqui acompanhando esta atividade tão importante 
para nós brasileiros. Porque, a retirada do golpe com a Revo-
lução dos Cravos, de 25 de abril, para nós brasileiros foi muito 
importante também, porque Portugal saiu da ditadura.

Nós estamos trabalhando já há alguns anos para democra-
tizar. Democratizamos, mas sempre tem retrocesso – avanço e 
retrocesso –, e isso vale para o mundo. Nós queremos que se 
democratize o mundo inteiro, e Portugal tem um papel extre-
mamente importante. E todos os portugueses que vivem aqui 
no Brasil, porque nós fomos colonizados por Portugal, então 
os portugueses tem uma corresponsabilidade também conosco 
aqui no Brasil, e isso para nós é muito grato.

E agora cumprimentar a todos por esta sessão.
A Revolução dos Cravos, nunca podemos esquecer, e deve 

ser preservada e aprimorada.
Parabéns a todos, e muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - PAULO LULA FIORILO - PT - Obrigado, 

deputado. Neste momento, nós vamos assistir a um vídeo sobre 
a Revolução dos Cravos.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - PAULO LULA FIORILO - PT - Quero aqui 

fazer um registro: este vídeo foi produzido pelos 40 anos - uma 
salva de palmas - para um evento que aconteceu no auditório 
do Ibirapuera com os presentes que foram citados. Mas o vídeo 
tem uma importância histórica, por isso o pessoal pediu para 
que a gente pudesse reapresentá-lo aqui hoje. (Palmas.)

Bom, iniciamos então agora as nossas falas. Eu quero 
convidar para fazer o uso da palavra o Prof. Simão Pedro, que 
também é secretário do Partido dos Trabalhadores no estado de 
São Paulo. Por favor, o sempre deputado estadual Simão Pedro.

O SR. SIMÃO PEDRO - Boa noite a todas e a todos, um 
boa-noite especial ao deputado Paulo Fiorilo, autor desta sessão 
solene, presidente desta sessão solene. Como ele já citou aqui, 
eu e o Paulo Fiorilo temos uma amizade que passa dos 30 anos 
já, não é, Paulo? Eu tive a honra de suceder o deputado Paulo 
Fiorilo na presidência do Centro Acadêmico da Faculdade de 
Filosofia. De lá para cá, a gente tem toda uma história nos 
parlamentos, na construção do nosso partido, nas lutas sociais. 
Fico muito feliz, deputado, de ver V. Exa. aqui conduzindo esta 
sessão, tocando esse tema muito importante que é a democra-
cia, e a sua assessoria empenhada na defesa de um tema tão 
importante.

Queria cumprimentar o Dr. Paulo Nascimento, cônsul-geral 
de Portugal aqui em São Paulo; meu amigo Dr. Antonio Gusão, 
da Casa de Portugal; Dr. Manuel Magno Alves, que é o presi-
dente do Conselho da Comunidade Luso-Brasileira no estado de 
São Paulo; queria também cumprimentar a Profª Luiza Moura, 
representando o Centro Cultural 25 de Abril; Prof. José Antonio, 
meu amigo que me intimou para que viesse hoje aqui, além 
do convite honrado do deputado Paulo; e também o Dr. Marco 
Antonio, desembargador do Tribunal de Justiça.

Senhoras e senhores, eu vim aqui trazer, deputado Paulo, 
um abraço de toda a direção do Partido dos Trabalhadores na 
pessoa do nosso presidente Luiz Marinho. Nós temos um cari-
nho por esse tema da Revolução dos Cravos, porque ela é um 
marco mundial na luta pela democracia; como um povo supe-
rou - como nós vimos no vídeo-um período de mais de quatro 
décadas sob o regime de opressão, de censura, de tortura, de 
prisão, de abafamento da democracia. E o povo unido, juven-
tude, homens, mulheres, militares, jornalistas, trabalhadores, 
gráficos, metalúrgicos, área de serviço se juntaram para dizer: 
“Basta a ditadura, queremos respirar ares novos que é o que 
representa a democracia.”

E como falou aqui o meu querido amigo - com quem eu 
queria fazer uma saudação ao deputado Marcos Martins - a 
Revolução dos Cravos em Portugal em 1974 inspirou muitos 
brasileiros aqui também a pegarem mais coragem para lutar 
contra a ditadura que durou. Já fazia mais de 15 anos que 
estava instaurada aqui também com as mesmas características 
de opressão, censura, pobreza, endividamento, banimento dos 
partidos – quantos brasileiros tiveram que sair para fora do 
país - muitos mortos, muitos ainda mortos cujas famílias não 
tiveram direito ainda de fazer o enterro, fazer a cerimônia, fazer 
homenagem, como é tradição na humanidade.

E aquele movimento nos inspirou aqui no Brasil a lutar 
contra a ditadura e restaurar a democracia.

 Debates
29 DE ABRIL DE 2019
3ª SESSÃO SOLENE HOMENAGEM
À REVOLUÇÃO DOS CRAVOS

Presidência: PAULO FIORILO

RESUMO

1 - PAULO LULA FIORILO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, nomeia a Mesa e demais 
autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE PAULO LULA FIORILO
Informa que a Presidência efetiva convocara a presente 
sessão solene para "Homenagem à Revolução dos 
Cravos", por solicitação deste deputado. Convida o público 
para ouvir, de pé, o "Hino de Portugal" e o "Hino Nacional 
Brasileiro", reproduzidos pelo Serviço de Audiofonia desta 
Casa.
4 - MARCOS MARTINS
Ex-deputado estadual, saúda os presentes. Enaltece a 
relevância da solenidade. Discorre acerca da democracia. 
Atribui relevo à contribuição do povo português para o 
Brasil.
5 - PRESIDENTE PAULO LULA FIORILO
Anuncia a exibição de vídeo sobre a Revolução dos 
Cravos. Comenta evento realizado no auditório do Parque 
Ibirapuera, no qual fora exibido o mesmo vídeo.
6 - SIMÃO PEDRO
Secretário estadual de Mobilização do PT, saúda os 
presentes. Comenta a amizade com o deputado Paulo 
Fiorilo. Transmite cumprimentos do PT. Manifesta apreço 
pelo tema objeto da presente solenidade. Lembra a união 
popular contra a ditadura, em Portugal. Assevera que a 
Revolução dos Cravos incentivara brasileiros a perseguir 
direitos democráticos. Critica ameaças à democracia, no 
Brasil.
7 - LUIZA MOURA
Professora Doutora de Sociologia da UFMS, a representar 
Ildefonso Garcia, presidente do Centro Cultural 25 de Abril 
de São Paulo, cumprimenta os presentes. Faz breve relato 
da história da democracia em Portugal. Enaltece 25 de 
abril de 1974, data da destituição do governo ditatorial. 
Afirma que o Exército distribuíra cravos para a população. 
Lembra a aprovação da Constituição e organização de 
sistemas partidários. Cita exílio e assassinato de Salazar, 
na Espanha. Atribui relação entre a Revolução dos 
Cravos e as Diretas Já. Comenta pesquisa e exposição 
sobre portugueses presos em campos de concentração e 
condenados a trabalhos forçados.
8 - MANUEL MAGNO
Presidente do Conselho da Comunidade Luso-Brasileira em 
São Paulo, saúda os presentes. Discorre acerca da ditadura 
em Portugal. Comenta a derrubada do regime de Salazar, 
pela Revolução dos Cravos.
9 - PRESIDENTE PAULO LULA FIORILO
Anuncia a execução da música Grândola Vila Morena.
10 - ANTONIO DOS RAMOS
Comendador, presidente da Casa de Portugal, saúda 
os presentes. Agradece ao deputado Paulo Fiorilo pela 
iniciativa da solenidade. Enaltece o valor das festividades 
em comemoração à Revolução dos Cravos. Critica a 
produção de armas. Discorre acerca do teor pacífico da 
união popular, contra a ditadura portuguesa.
11 - MARCO ANTONIO MARQUES DA SILVA
Desembargador do Tribunal de Justiça do Estado de São 
Paulo, professor da PUC, da Universidade de Lisboa e 
diretor da Casa de Portugal, saúda os presentes. Informa 
diálogo com Renato Afonso Gonçalves, o qual enviara 
cumprimentos. Manifesta-se orgulhoso por ter ascendência 
em portuguesa. Lembra que o português é falado em 
cinco, dos seis continentes. Cita Fernando Pessoa. Valoriza 
o legado de Portugal para a globalização, via navegações.
12 - PAULO JORGE NASCIMENTO
Cônsul-geral de Portugal em São Paulo, cumprimenta 
os presentes. Manifesta satisfação em participar 
da solenidade. Valoriza o povo que contribuiu para 
transformar a realidade política em Portugal. Comenta 
a democracia no país. Valoriza o voto como meio de 
homenagear a Revolução dos Cravos.
13 - PRESIDENTE PAULO LULA FIORILO
Informa que propusera mesma solenidade quando exercera 
a vereança, em São Paulo. Explica que identifica-se com os 
valores democráticos. Manifesta-se contra o retrocesso e 
a não liberdade de expressão. Faz agradecimentos gerais. 
Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Paulo Lula 

Fiorilo.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Sejam muito bem-vindos à Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo. Vamos dar início à sessão solene em homenagem 
ao Dia da Revolução dos Cravos. Convidamos para compor a 
Mesa o deputado estadual Paulo Fiorilo; Paulo Jorge Nascimen-
to, cônsul-geral de Portugal em São Paulo; comendador Antonio 
dos Ramos, presidente da Casa de Portugal; Manuel Magno, 
presidente do Conselho da Comunidade Luso-Brasileira em 
São Paulo; Luiza Moura, Profª. Drª. da Universidade Federal de 
Minas Gerais, representando o presidente do Centro Cultural 
25 de Abril de São Paulo, engenheiro Ildefonso Garcia; Simão 
Pedro, secretário estadual de Mobilização do PT.

Podem se acomodar, por favor.
Com a palavra o deputado estadual Paulo Fiorilo.
O SR. PRESIDENTE - PAULO LULA FIORILO - PT - Obrigado. 

Bem-vindos, companheiros e companheiras, amigos e amigas. 
Queria aqui já registrar, fora do protocolo, a presença do sem-
pre deputado Marcos Martins e Sueli, sua esposa.

Bem-vindos.
Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos nos 

termos regimentais. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata 
da sessão anterior.

Senhoras e senhores, esta sessão solene foi convocada pelo 
presidente desta Casa, deputado Cauê Macris, atendendo a 
solicitação deste deputado, com a finalidade de homenagear o 
Dia da Revolução dos Cravos.

Convido a todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino de Portugal e o Hino Nacional Brasileiro.

* * *
- É reproduzido o Hino de Portugal.
* * *
- É reproduzido o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - PAULO LULA FIORILO - PT - Comunica-

mos aos presentes que esta sessão solene está sendo transmiti-
da ao vivo pela TV Alesp e será retransmitida, também pela TV 
Alesp, no sábado, dia 4 de maio, às 21 horas, pela NET canal 7, 
TV Vivo canal 9, TV digital canal 61.2.

8 - Processo 6344/2015 - SUCEN - Proposta orçamentária 
relativa aos exercícios de 2003,2004,2005,2006,2007,2008,2
009,2010,2011,2012,2013 e 2014 e 2015, em atendimento ao 
artigo 5º da Lei 4595/1985, pela Superintendência de Controle 
de Endemias-SUCEN. - Deputado Jorge Caruso - que toma 
conhecimento das propostas orçamentárias da SUCEN relativas 
aos exercícios de 2003 a 2015 (enviadas intempestivamente), 
propondo, além do arquivamento do Processo RGL n.° 6344, 
de 2015, que esta Comissão dê ciência desta manifestação à 
SUCEN.

9 - Processo 6649/2015 - CETESB - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2016, em atendimento ao artigo 5º da 
Lei 4595/1985, pela Companhia Ambiental do Estado de São 
Paulo-CETESB. - Deputado Wellington Moura - que toma conhe-
cimento da documentação apresentada pela CETESB, relativa 
ao exercício de 2016, e propõe o arquivamento do Processo 
RGL n° 6649, de 2015.

10 - Processo 7508/2015 - HCFMUSP - Proposta orçamen-
tária relativas aos exercícios de 2002 a 2016, em atendimento 
ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pelo Hospital das Clínicas da 
Faculdade de Medicina da USP (HCFMUSP). - Deputado Jorge 
Caruso - que, tendo-se em vista que tal documentação chegou 
a esta Comissão apenas em outubro/2015, toma conhecimen-
to das mencionadas propostas orçamentárias, referente aos 
exercícios de 2002 a 2015 (enviadas intempestivamente) e de 
2016, devendo esta Comissão dar ciência desta manifestação 
ao HCFMUSP. Por fim, propõe o arquivamento deste Processo 
RGL n° 7508, de 2015.

11 - Processo 7976/2015 - FAPESP - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2016, em atendimento ao artigo 5º da 
Lei 4595/1985, pela Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado 
de São Paulo - FAPESP - Deputado Jorge Caruso - Que toma 
conhecimento da documentação apresentada pela FAPESP, 
relativa ao exercício de 2016, devendo esta Comissão dar-lhe 
ciência desta manifestação, propondo o arquivamento deste 
Processo RGL n° 7976, de 2015.

12 - Processo 1253/2016 - CIA. DO METROPOLITANO DE 
SÃO PAULO - Relatório da Administração e demais documen-
tação relativa ao exercício de 2015, em atendimento ao artigo 
3º da Lei 4595/1985, pela Companhia do Metropolitano de São 
Paulo - METRÔ. - Deputado Jorge Caruso - que, por ora, toma 
conhecimento da documentação e das informações contidas 
no Processo RGL n° 1253, de 2016, as quais satisfazem as 
exigências formais contidas no artigo 3° da Lei n° 4595/1985, 
e recomenda o arquivamento do processo. Antes, porém solicita 
o envio de ofício ao Tribunal de Contas do Estado, requerendo 
que seja remetida a esta Comissão cópia de suas decisões, 
caso as contas do METRÔ, relativas ao exercício de 2015, 
sejam rejeitadas ou aprovadas com ressalvas, a fim de que o 
colegiado promova o desarquivamento deste Processo, proceda 
à juntada e à avaliação dos documentos recebidos, e adote as 
devidas providências

Para deliberação:
Item 13 - Requerimento do Senhor Deputado Paulo Fiorilo 

- Requer, nos termos do artigo 13, parágrafo 1º, item 3 da Cons-
tituição do Estado de São Paulo, combinado com o artigo 31, 
inciso V do Regimento Interno, o convite ao Diretor-Presidente 
da DERSA, Senhor Milton Roberto Persoli, para prestar à Comis-
são informações detalhadas sobre a situação da empresa, no 
que compete à regularidade, eficiência e eficácia da mesma no 
cumprimento de seus objetivos institucionais.

 ATAS

CONSELHO ÉTICA E DECORO PARLAMENTAR
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONSE-

LHO ÉTICA E DECORO PARLAMENTAR, DA PRIMEIRA SES-
SÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos oito dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às 
quinze horas, no Auditório Teotônio Vilela da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Primeira Reunião 
Ordinária do Conselho Ética e Decoro Parlamentar, da Primeira 
Sessão Legislativa da Décima Nona Legislatura, sob a presi-
dência da Deputada Maria Lúcia Amary. Presentes a Deputada 
Maria Lúcia Amary e os Deputados Major Mecca, Emidio de 
Souza, Ed Thomas, Wellington Moura, Delegado Olim, Carlos 
Giannazi, Alex de Madureira e Campos Machado (efetivos). 
Presentes, ainda, a Deputada Erica Malunguinho (substituta) e 
o Deputado Estevam Galvão, Corregedor Parlamentar. Havendo 
número regimental, a Senhora Presidente declarou aberta a 
reunião. Imediatamente, anunciou o objeto da sessão: discutir 
o recebimento dos seguintes procedimentos oferecidos ao 
Conselho de Ética e Decoro Parlamentar. Processo RGL nº. 
02897/2019 - representação de autoria da Deputada Érica 
Malunguinho, subscrita por apoiadores, contra o Deputado 
Douglas Garcia, por quebra de decoro parlamentar. Processo 
RGL nº. 02898/2019 - representação de autoria da Deputada 
Professora Bebel contra o Deputado Douglas Garcia, por quebra 
de decoro parlamentar. Processo RGL nº. 02899/2019 - denún-
cia de autoria da Deputada Márcia Lia e do Deputado Teonílio 
Barba, subscrita por apoiadores, contra o Deputado Douglas 
Garcia, por quebra de decoro parlamentar. A Senhora Presidente 
informou que cópias dos procedimentos haviam sido encami-
nhadas aos componentes do Conselho, de modo a possibilitar-
-lhes o conhecimento das matérias sobre as quais necessitariam 
realizar juízo de admissibilidade, isto é, deliberar sobre o pros-
seguimento, nos termos do Código de Ética e Decoro Parlamen-
tar. Para realizar o juízo de admissibilidade, a Senhora Presiden-
te propôs um roteiro de trabalho, a ser deliberado na próxima 
reunião do colegiado e cuja cópia foi entregue aos presentes,. 
Ademais, os parlamentares foram cientificados da entrada no 
Conselho de uma quarta representação, encartada no Processo 
RGL nº. 03090/2019 e de autoria do Deputado Teonílio Barba 
contra o Deputado Adalberto Cardoso, por suposta quebra de 
decoro decorrente. Cópias do processo foram entregues aos 
presentes. Seguiram-se manifestações das deputadas e dos 
deputados. O Deputado Campos Machado destacou a impor-
tância assumida pelo o colegiado na atual legislatura. O Depu-
tado Estevam Galvão e o Deputado Carlos Giannazi efetuaram 
comentários sobre o roteiro de trabalho apresentado. A Depu-
tada Maria Lúcia Amary reforçou que sua adoção dependeria 
de ulterior deliberação. O Deputado Emídio de Souza afirmou 
que lera as denúncias e desejava que a apreciação das mesmas 
não tardasse. A Deputada Érica Malunguinho ressaltou que o 
Conselho poderia servir como parâmetro para práticas políticas 
republicanas. O Deputado Major Mecca asseverou que tivera 
acesso às representações e à denúncia no dia anterior, de modo 
que considerava salutar a discussão sobre o roteiro de trabalho. 
O Deputado Ed Thomas lamentou o retrocesso no trato político 
havido na Assembleia Legislativa e a Deputada Maria Lúcia 
Amary afirmou que o Conselho teria cuidado em suas avalia-
ções e diferenciou imunidade parlamentar de impunidade. Nada 
mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada 
a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata 
eu, Adelino Martins, Analista Legislativo, lavrei e assino após 
sua Excelência. Aprovada em reunião de 15/05/2019.

Deputada Maria Lúcia Amary - Presidente
Adelino Martins - Secretário

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Delegado Bruno Lima PSL Adalberto Freitas
José Américo PT Emidio de Souza
Caio França PSB Rafa Zimbaldi
Maria Lúcia Amary PSDB Carla Morando
Jorge Wilson Xerife do Consumidor PRB Altair Moraes
Bruno Ganem PODE Marcio da Farmácia
Isa Penna PSOL Monica 
  da Bancada Ativista
Marcio Nakashima PDT ---
Adriana Borgo PROS ---

Sala das Comissões, em 14/05/2019.
Deputado Bruno Ganem - Presidente

1ª Reunião da CPI - Venda de Animais
1 - 14/05/2019 - Deputado Bruno Lima - Requerimento 

CPI-VA nº 01/2019, de autoria do Deputado Bruno Lima, que 
"convida, nos termos regimentais, o Sr. Richard Braga de Oli-
veira Tonn, capitão da Polícia Militar do Estado de São Paulo, 
com o objetivo de prestar informações sobre Proteção e Direitos 
dos animais."

- 14/05/2019
2 - 14/05/2019 - Deputado Bruno Lima - Requerimento 

CPI-VA nº 2/2019, de autoria do Deputado Bruno Lima, que 
"convida, nos termos regimentais, a Sra. Juliana Camargo de 
Oliveira, fundadora da ONG AMPARA - Associação de Mulhe-
res Protetoras dos Animais Rejeitados e Abandonados, com o 
objetivo de prestar informações sobre Proteção e Direitos dos 
animais." - 14/05/2019

3 - 14/05/2019 - Deputado Bruno Lima - Requerimento CPI-
-VA nº 03/2019, de autoria do Deputado Bruno Lima, que "con-
vida, nos termos regimentais, o Sr. Márcio Toledo, vereador da 
cidade de Campos do Jordão, com o objetivo de prestar infor-
mações sobre a Proteção e Direitos dos animais." - 14/05/2019

 COMUNICADOS

COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO E CONTROLE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 16/05/2019, quinta-
-feira, às 15:00 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade 
de apreciar pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Agente Federal Danilo Balas PSL Frederico d'Avila
Major Mecca PSL Tenente Nascimento
Emidio de Souza PT Dr. Jorge Do Carmo
Paulo Fiorilo PT José Américo
Barros Munhoz PSB Ed Thomas
Carlão Pignatari PSDB Carla Morando
Rodrigo Moraes DEM Rogério Nogueira
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Delegado Olim PP Coronel Telhada
Jorge Caruso MDB Itamar Borges
Roque Barbiere PTB Campos Machado

Sala das Comissões, em 14/05/2019.
Deputado Rodrigo Moraes - Presidente

2ª Reunião Ordinária
1 - Processo 7227/2011 - IAMSPE - Encaminha documen-

tação relativa aos exercícios de 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 
2009, 2010, 2011 e 2012, em atendimento ao artigo 5º da Lei 
4595/1985-proposta orçamentária - pelo Instituto de Assistên-
cia Médica ao Servidor Público Estadual-IAMSPE - Deputado 
Wellington Moura - ratificando a manifestação anterior, de fls. 
116 a 117, que, tendo-se em vista que tal documentação che-
gou a esta Comissão apenas em novembro/2011, toma conheci-
mento das mencionadas propostas orçamentárias, referente aos 
exercícios de 2004 a 2011 (enviadas intempestivamente) e de 
2012, devendo esta Comissão dar ciência desta manifestação 
ao IAMSPE e propõe o arquivamento deste Processo RGL n° 
7227, de 2011. - C.M., P.F.

2 - Processo 8289/2011 - IMESC - Encaminha documenta-
ção relativa aos exercícios de 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 
2007, 2008, 2009, 2010 e 2011, em atendimento ao artigo 3º 
da Lei 4595/1985 pelo IMESC-Instituto de Medicina Social e 
de Criminologia de São Paulo. - Deputado Jorge Caruso - rati-
ficando sua manifestação anterior, de fls. 339-340, que conclui 
pelo arquivamento dos autos deste Processo RGL n° 8289, de 
2011, após remessa de ofícios à Procuradoria Geral do Estado 
e ao Ministério Público (com cópia desta manifestação), para 
que sejam tomadas as medidas que considerarem pertinentes. 
- C.M., P.F.

3 - Processo 2631/2012 - CETESB - Aterros Mantovani e 
CETRIN - Município de Santo Antonio de Posse: Informação Téc-
nica nº 006/12/CJU - Esclarecimentos e documentos prestados 
pela Companhia Ambiental do Estado de São Paulo - CETESB, 
solicitados em audiência realizada pela Comissão de Fiscali-
zação e Controle, em 06 de dezembro de 2001. - Deputado 
Wellington Moura - ratificando a manifestação anterior, de fls. 
410 a 413, que propõe aos membros desta Comissão a adoção 
das medidas previstas às fls. 412 e 413, para posterior análise 
de outras providências que se façam necessárias, no tocante 
ao passivo ambiental constituído pelos aterros Mantovani e 
CETRIN, localizados em Santo Antônio de Posse. - C.M., P.F.

4 - Processo 3171/2012 - IAMSPE - Documentação relativa 
ao exercício de 2011, em atendimento ao artigo 3º da Lei 
4595/1985, do Instituto de Assistência Médica ao Servidor 
Público Estadual - IAMSPE. - Deputado Wellington Moura - 
ratificando sua manifestação anterior, de fls. 97-98, que toma 
conhecimento da documentação e das informações contidas 
neste Processo RGL n° 3171, de 2012 e conclui pelo seu arqui-
vamento. - C.M., P.F.

5 - Processo 5928/2015 - INSTITUTO DE PESQUISAS TEC-
NOLÓGICAS - Proposta orçamentária relativa ao exercício 2016, 
em atendimento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pelo Instituto 
de Pesquisas Tecnológicas-IPT. - Deputado Jorge Caruso - que 
toma conhecimento da proposta orçamentária do IPT para o 
exercício de 2016 e propõe o arquivamento do Processo RGL n° 
5928, de 2015

6 - Processo 6097/2015 - AGEM - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2013, em atendimento ao artigo 5º 
da Lei 4595/1985, pela Agência Metropolitana da Baixada 
Santista-AGEM. - Deputado Jorge Caruso - que toma conheci-
mento da proposta orçamentária da Agência Metropolitana da 
Baixada Santista - AGEM relativa ao exercício de 2013 (envia-
das intempestivamente), propondo, além do arquivamento do 
Processo RGL n.° 6097, de 2015, que esta Comissão dê ciência 
desta manifestação à AGEM.

7 - Processo 6136/2015 - AGEMCAMP - Proposta orçamen-
tária relativa aos exercícios de 2013,2014 e 2015, em atendi-
mento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pela Agência Metropoli-
tana de Campinas-AGEMCAMP. - Deputado Jorge Caruso - que, 
visto que tal documentação chegou a esta Comissão apenas em 
agosto/2015, toma conhecimento das mencionadas propostas 
orçamentárias, referentes aos exercícios de 2013 a 2015 (envia-
das intempestivamente), devendo esta Comissão dar ciência 
desta manifestação à AGEMCAMP, após o que, propõe o arqui-
vamento deste Processo RGL n° 6136, de 2015.


